

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL
VI LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



VI LEGISLATURA

PRIMER AÑO DE EJERCICIO

Comisión de Juventud y Deporte
Reunión de Trabajo

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Gante 15-Salón “Cuatro”

31 de enero de 2013

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO ORLANDO ANAYA GONZALEZ.- Buenas tardes. Damos la bienvenida a las diputadas y diputados y a los presentes que hoy nos acompañan a esta segunda reunión de trabajo de la Comisión de Juventud y Deporte.

Ruego al diputado Secretario proceda a pasar lista de asistencia, por favor.

EL C. SECRETARIO DIPUTADO RUBEN ERIK ALEJANDRO JIMENEZ HERNANDEZ.- Por instrucciones del Presidente, procedemos a pasar lista de asistencia.

(Pasa lista de asistencia)

Señor Presidente, le informo que se encuentran presentes 5 diputados. Por lo tanto se cuenta con el quórum legal.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario. Toda vez que se cuenta con el quórum legal, se abre la sesión.

Procederemos al desahogo de los puntos del orden del día, el cual ha sido distribuido con anticipación para informar de los asuntos que serán tratados el día de hoy.

También por esto solicito al Secretario dar lectura al orden del día a efecto de desahogar el segundo punto de la misma.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia se da lectura al orden del día de la sesión.

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum.

2.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del orden del día.

3.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del acta de la primera sesión ordinaria del 4 de diciembre del 2012.

4.- Presentación del Secretario Técnico, licenciado Burgoa Maldonado.

5.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del acuerdo de la Comisión de Juventud y Deporte, mediante el cual se propone la instalación de una mesa de trabajo con la titular del Instituto de la Juventud del Distrito Federal, la licenciada María Fernanda Olvera Cabrera.

6.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del acuerdo de la Comisión de Juventud y Deporte, mediante el cual se propone la instalación de una mesa de trabajo con el titular del Instituto del Deporte del Distrito Federal, el maestro Horacio de la Vega Flores.

7.- Asuntos generales.

Cumplida su instrucción, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario, toda vez que fue leído el orden del día, se pregunta a los diputados integrantes si desean realizar algún comentario o modificación a la misma.

Muchas gracias. Al no existir comentarios ni modificaciones, le solicito al diputado Secretario tomar la votación de manera económica, si es de aprobarse el orden del día de la sesión.

EL C. SECRETARIO.- Con su venia, diputado Presidente. Se pregunta a los diputados y diputadas presentes si es de aprobarse el orden del día de la

presente sesión. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Secretario. Para el desahogo del tercer punto del orden del día que se refiere a la lectura, discusión y en su caso aprobación del acta de la primera sesión ordinaria del 4 de diciembre del 2012 y toda vez que la misma fue distribuida con más de 48 horas de anticipación, le solicitaría si puede preguntar si es dispensada la lectura de la misma.

EL C. SECRETARIO.- Se pregunta a las diputadas y diputados presentes, si se dispensa la lectura del acta de la primera sesión ordinaria. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobado, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Secretario. Por lo consiguiente solicitaría también someter a consideración de manera económica si es de aprobarse el acta de la primera sesión ordinaria.

EL C. SECRETARIO.- Se pregunta a las diputadas y diputados presentes si es de aprobarse el acta de la primera sesión ordinaria de esta comisión. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobado, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario. Toda vez que no existen comentarios u observaciones, pediría seguir con el siguiente punto del orden del día, que se refiere a la presentación del Secretario Técnico de la Comisión de Juventud y Deporte, el licenciado Alberto Burgoa Maldonado, quien estará a sus órdenes en las oficinas de la Comisión. Me permitiré, si les parece bien, dar lectura al currículum.

Comentarles antes de pasar a la lectura del currículum, que la licenciada América Rangel que estaba desempeñándose como Secretaria Técnica de la Comisión, tuvo una oportunidad en Gobierno, por eso decidió dejar el cargo de la Secretaria Técnica, y por eso se incorpora con nosotros el licenciado Alberto Burgoa que está aquí a mi izquierda, se los presento a todas las diputadas y

diputados y a las personas que nos acompañan, y voy a dar lectura a su currículum.

Tiene 38 años de edad, a lo largo de su vida educativa se ha preparado en escuelas públicas y privadas como la Facultad de Contaduría y Administración.

Actualmente cuenta también con la licenciatura en Administración Pública por la UNAM.

También ha realizado estudios sobre Auditoría Gubernamental, Finanzas Públicas y Técnica Legislativa en la UNAM, en la Anáhuac del Sur, respectivamente.

Su experiencia laboral ha sido en el servicio público y en la iniciativa privada. Ha trabajado en Grupo Financiero Banamex Accival, en la Cámara de Diputados, en esta Asamblea Legislativa. También fue diputado suplente en la LVIII legislatura, y ha sido asesor en la Comisión de Procuración de Justicia de esta Asamblea Legislativa.

El licenciado Alberto Borgoa estará a sus órdenes y tiene toda la intención y la vocación de estar colaborando muy de la mano con cada uno de los diputados y diputadas integrantes de esta Comisión, así como con sus equipos de trabajo para poder llevar a cabo un trabajo serio, profesional, incluyente de esta Comisión y que podamos tener una colaboración armónica con cada uno de ustedes y de sus propios equipos. Entonces ahí estamos a la orden.

Como siguiente punto del orden del día se refiere a la lectura, discusión y, en su caso, aprobación del acuerdo de la Comisión de Juventud y Deporte mediante el cual se propone la instalación de una mesa de trabajo con la titular del Instituto de la Juventud del Distrito Federal, licenciada María Fernando Olvera Cabrera.

Antes de pedirle al Secretario si nos hace favor de leerlo, les quiero compartir que derivado de una conversación que tuve con la directora actual del Instituto de la Juventud, planteamos la necesidad de poder tener una reunión, un encuentro, una plática en donde nos puedan compartir cuál es el proyecto que tiene el gobierno de la Ciudad en materia de jóvenes para los próximos 6 años y también que cada uno de las y los integrantes de esta Comisión podamos

identificar de qué manera coadyuvar y fortalecer el trabajo del gobierno en materia de juventud. Entonces esta es la naturaleza de esta propuesta.

Por los procedimientos que rige el Reglamento de Comisiones se propone mediante un acuerdo, aunque en primera instancia la intención es que sea una reunión informal pero donde podamos tener intercambios de puntos de vista y, sobre todo, a menos de que algunos de los integrantes quiera sumar alguna propuesta, por supuesto bienvenida, es conocer el trabajo o el proyecto que se tiene en materia de jóvenes y también como tenemos en puerta la discusión de las iniciativas de juventud y de las personas jóvenes, yo creo que valdrá mucho la pena tener una serie de reuniones ya programadas y establecidas para dar seguimiento y entregar buenas cuentas en esta Comisión. Entonces ese es el motivo, de igual manera con el titular del Instituto del Deporte, y nada más por mi parte.

Le pediría al diputado Secretario si puede preguntar si alguien desea hacer uso de la voz, para someter a consideración este acuerdo y darle lectura.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, se pregunta si algún diputado desea hacer uso de la palabra, hasta por 10 minutos.

Diputado Presidente, ninguna de las diputadas ni diputados quiere hacer uso de la palabra.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario. Le pediría si puede dar lectura al acuerdo y someterlo a consideración de este pleno.

EL C. SECRETARIO.- Se pregunta a las diputadas y diputados presentes si es de aprobarse en lo general el acuerdo de la Comisión de Juventud y Deporte, mediante el cual se propone la instalación de una mesa de trabajo con la titular del Instituto de la Juventud del Distrito Federal, licenciada María Fernanda Olvera Cabrera, solicitando a cada diputado mencione en voz alta su nombre y apellido, así como la expresión en pro, en contra o abstención.

Diputada Yuriri Zúñiga, a favor.

Diputado Rubén Jiménez Hernández, a favor.

Diputado Santiago Taboada Cortina, a favor.

Diputada Rocío Sánchez, a favor.

Diputado Orlando Anaya González, a favor.

Aprobado el acuerdo en lo general, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias diputado Secretario. Le agradezco a todos los diputados y diputadas.

El siguiente punto de la orden del día se refiere a la lectura, discusión y en su caso aprobación del acuerdo mediante el cual la Comisión de Juventud y Deporte propone la instalación de una mesa de trabajo con el titular del Instituto del Deporte del Distrito Federal, el maestro Horacio de la Vega Flores.

Por lo anterior solicito al diputado Secretario sirva preguntar si alguna o algún integrante desea hacer uso de la palabra y en su caso someter a consideración de este Pleno si es de aprobarse el acuerdo referido.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia se pregunta si alguna diputada o diputado desea hacer uso de la voz hasta por 10 minutos.

Diputado Presidente, ninguno de los diputados quiere hacer uso de la voz.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias diputado.

Le pediría si podemos someter a consideración de las y los diputados el acuerdo referido.

EL C. SECRETARIO.- Se pregunta a las diputadas y diputados presentes si es de aprobarse en lo general el acuerdo de la Comisión de Juventud y Deporte mediante el cual se propone la instalación de una mesa de trabajo con el titular del Instituto del Deporte del Distrito Federal, el maestro Horacio de la Vega Flores, solicitando a cada diputada y diputado mencione en voz alta su nombre y apellido, así como la expresión *en pro*, *en contra* o *abstención*.

Diputada Yuriri Ayala Zúñiga, a favor.

El de la voz, diputado Rubén Jiménez, a favor.

Diputado Santiago Taboada Cortina, en pro de la propuesta.

Diputada Rocío Sánchez, a favor.

Diputado Orlando Anaya González, a favor.

EL C. SECRETARIO.- Aprobado el acuerdo en lo general, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias diputado Secretario, también a todas las diputadas y diputados.

El siguiente punto de la orden del día se refiere a asuntos generales. Si algún diputado o diputada desea hacer alguna propuesta o hacer uso de la voz, le agradecería nos lo pueda indicar para proceder a integrar una lista de intervenciones.

¿Alguien desea hacer uso de la palabra o tratar algún asunto general? ¿No? Gracias.

Agotados todos los puntos del orden del día, siendo las 12:45 horas damos por concluida la segunda sesión ordinaria de esta Comisión de Juventud y agradezco la colaboración de cada una de las y los diputados presentes, así como sus contribuciones para el desahogo de la misma.

Muchas gracias.

